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 Bericht des Vorsitzenden Stefan Kiesewetter    

  
Berichtspunkte:  

 Teilnahme bei der SSV-Delegiertentagung Corona-bedingt kurzfristig unmöglich  
 Highlight war der Deutsche Schützentag im Heidekreis  

Cornelia Nolte und Stefan Kiesewetter als NSSV-Delegierte für die DSB-Delegiertentagung  
Gelungene Veranstaltung mit deutschem Schützenball und Bundeskönigsschießen  

 Verbandskönigsball ein großer Erfolg mit guter Beteiligung  
 Mitgliederzahlen zum Jahresende leider etwas rückläufig, Nachwirkungen der 
Pandemie  
 Vereinsauflösung Schießsportverein Alfeld  
 SVF Sibbesse in Everode vollständig aufgegangen  
 Erfolgreiche Gründung der SSG und Teilnahme im Ligabetrieb  
 Erweiterter Vorstand wurde weiter verjüngt, relevante Positionen konnten besetzt 
werden  
 Neue Schulungsleitung steht zur Verfügung, Lehrgangsprogramm kann gemeinsam 
mit Hildesheim-Marienburg intensiviert werden  
 Hohe Modernisierungsquote auf Meyton bei Vereinen, Meyton in vielen 
Wettkämpfen jetzt Standard  
 Stefan Kiesewetter kandidiert das letzte Mal, wird sich am April beim NSSV für das 
Amt des Vizepräsidenten zur Verfügung stellen. Mögliche Nachfolge ist abhängig von der 
Zustimmung der Delegiertenversammlung geregelt. Status und Pläne wurden den 
Vereinen per Mail kommuniziert.  

  
Besuche der Vorsitzenden im Jahr 2023:  
Datum  Veranstaltung  Ort  
24. Januar  Erweiterte Vorstandssitzung  Brunkensen  
4. Februar  Braunkohlwanderung SSV  Banteln  
11. März  Delegiertenversammlung SSV  Gronau  
17. April  NSSV Arbeitskreis  Steimbke  
18. April  Erweiterte Vorstandssitzung  Lamspringe  
22. April  NSSV Gesamtvorstand  Wettmar  
27. – 29. April  Deutscher Schützentag  Heidekreis  
5. Mai  Workshop Waffenrecht  Online  
5. Mai  Delegiertent. Hi-Marienbg.  Sarstedt  
15. Mai  SSV Gesamtvorstand  Elze  
28. Juni  NSSV: Gespräch Digitalisierung  Hannover  
23. August  Erweiterte Vorstandssitzung  Banteln  
27. August  Siegerehrung SBP  Banteln  
11. September  Vereinsbesuch Irmenseul  Irmenseul  
20. September  Vereinsbesuch Del-Fö  Delligsen  
28. Oktober  Verbandskönigsball  Alfeld  
6. November  SSV Gesamtvorstand  Duingen  
11. November  Kreisschützentag   Holzminden  
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25. November  NSSV-Gesamtvorstand  Hambühren  
   

 Bericht des Verbandsschießsportleiters Rolf Bertram 
 
Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder Hier mein Bericht für das Sportjahr 2023 Zuerst 
möchte ich mich bei meiner Stellvertreterinnen Iris Riemenschneider und Damenleiterin Angela 
Müller und bei den Mitgliedern der Spoko bedanken außerdem bei den Vereinen, bei dem wir unser 
VBM durchführen konnten.  
Wir haƩen auf der LM 111 Starts, und erkämpŌen uns dort 6xGold, 7XSilber und 7xBronze in der 
Einzelwertung und 6xGold, 8xSilber und 8xBronze in der MannschaŌswertung. Auf der DM haƩen wir 
22 Starts, und erkämpŌen uns dort 1xGold und 1XSilber in der Einzelwertung und 3xGold in der 
MannschaŌswertung.  
Beim Frühjahrspokal Gewehr 2024 nahmen 7.Damen in der Disziplin LG teil, dieses waren: Ronja 
Nolte, Angelina Wismer, Dana Klingebiel, Nina Klingebiel, Leoni Schulz, Lana Darleene Kassing und Ina 
Kreuzkamp und 3.Damen und 1.Herr in der Disziplin KK 3x20 Teil dieses waren: Ronja Nolte, Angelina 
Wismer, Leoni Schulz und Simon Schröter.  
Ich nahm an der HerbsƩagung vom NSSV teil, Dietrich und Ich nahmen an der Vorderladung Tagung 
vom NSSV in Langenforth teil.  
Für die VBM 2024 sind die Startrechte überprüŌ und die Startlisten erstellt, die an die Vereine 
versendet wurden. Die ersten VBM-WeƩkämpfe haben schon staƩgefunden und bisher ist alles gut 
angelaufen.  
Der Sieben Berge Pokal Kugel ist auch in vollem Gange, aber dazu mehr von Uwe Zuter.  
Eigentlich haƩen wir von der Sportkommission beschlossen keine VBM Blasrohr dieses Jahr 
anzubieten und die Ergebnisse durch zu melden für die LM, jetzt hat sich aber Hildesheim angeboten 
das wir bei ihnen am Samstag, den 04.05.2024 in der Bogenhalle der Sarstedter Bogenschützen 
mitpusten können, Banteln hat mir schon mitgeteilt dort teil zu nehmen wenn noch andere Schützen 
daran teilnehmen möchten dann teilt mir das biƩe Zeitnah mit, das sie dort gemeldet werden 
können. BiƩe weißt die Schützen auf Änderungen in der Sportordnung hin. Besonders auf das neue 
Maß für Schirmmützen und Sonnenblenden.  
Wenn Ihr Änderungswünsche oder Verbesserungsvorschläge habt, dann stellt doch biƩe einen Antrag 
bei der Sport Kommission, so dass wir uns der Sache annehmen können.  
Das soll es gewesen Sein. Gibt es noch Fragen? Dann gebe ich das Wort weiter an Uwe Zuter 
 

 Bericht Leitung SBP, Uwe Zuter, liegt nicht in Schriftform vor, es wird auf die 
PowerPoint-Präsentation und das Protokoll verwiesen. 

 
 Bericht des Bogenreferenten Reinhard Bauke: 

 
Highlights 2023 / 2024 

Highlights 2023?? 

- Sind für jeden individuell verschieden 

- Bogenbereich Jugend 

o Nach Fin Luca Wieters nun auch Johanna Hoffmann im Landeskader Bogen 
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Highlights 2023?? 

- Immer die LM und DM 

- LM WA Halle 2023 

o 1. Platz Schüler B für Melanie Pelz von der DGes Duingen 

o 2. Platz Schüler C für Milan Hachfeld vom KKSV Wetteborn 

o Mirjam Armbrecht das erste Mal zur DM qualifiziert  

- LM WA im Freien 2023 

o 2. Platz Schüler C für Milkan Hachfeld vom KKSV Wetteborn 

o 2. Platz Master Comp Heiko Weltz vom SV Freden und das erste Mal für die DM 
qualifiziert  

Highlights 2024?? 

- Immer die LM und DM 

- LM WA Halle 2024 

 Fin Luca Wieters / SV Freden  1.Platz  554 Rg. Qualli DM 

 Johanna Hoffmann / SV Freden 3. Platz 545 Rg. Qualli DM 

 Lotta Brzezniag / SV Freden  2. Platz 453 Rg. 

1.Platz MannschaŌ Rec Schüler SV Frden mit 1557 Rg Landesrekord 

- Fin Luca Wieters, Johanna Hoffmann, Stella Raabe 

- all drei haben sich zur DM qualifiziert, Stella über die MannschaŌ 

-  Termin 10.03 in Sindelfingen 

VBM WA im Freien 2024  

- 02. Juni in Eime, Ausschreibung erfolgt zeitnah. 

RWK 2025 

- Ausschreibung erfolgt rechtzeitig, wenn alle Termine fix sind 

Bedanken möchte ich mich bei Ralf und Lucas Müller für die hervorragende Zusammenarbeit. 

Außerdem bei der SpoKo und dem Vorstand des SSV Alfeld. 

Nicht zu vergessen, die BereitschaŌ der einzelnen Vereine zur Ausrichtung der einzelnen Turniere. 
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Und zum Schluss natürlich bei meiner Frau die mich auch tatkräŌig unterstützt. 

Bogenreferent SSV Alfeld 

Reinhard Bauke 

 Bericht der Verbandsdamenleiterin Angela Müller: 

Sehr geehrte Schützenschwestern und Schützenbrüder, verehrte Gäste,  
nach unserer Wahl im März, haben Valerie und ich am 13.05.2023 im Schützenhaus Sehnde  
an der Kreisdamenleitertagung des NSSV teilgenommen. Auf diese Sitzung hat sich Katrin Gollinger  
als Landesdamenleiterin zur Verfügung gestellt.  
Vorher gab es schon die Ausschreibung für den Fernwettkampf in den verschiedenen Disziplinen auf 
Landesebene, der von den Kreisdamenleiterinnen betreut wurde.  
Alle Ergebnisse wurden an mich gemeldet und dann an den Landesverband bis zum 10.10.2024  
gemeldet. Es haben 56 Einzelschützen und 14 Mannschaften aus unserem Kreisverband 
teilgenommen.  
Am 1.Advent konnten wir dann wieder unsere traditionelle Damenweihnachtsfeier in Banteln 
durchführen.    73 Schützenschwestern, unser Ehrenvorsitzender und der Pressewart waren der 
Einladung gefolgt. Es war wieder sehr schön. Die Schützenschwestern aus Banteln hatten alles toll 
geschmückt, leckeren Kuchen gebacken und den Nachmittag mit ein paar Sketchen nicht , langweilig   
werden lassen.  
Im Dezember wurden dann die vorläufigen Ergebnislisten vom NSSV auf die Homepage gestellt.  
nach Ende der Einspruchsfrist am 31.12.2023, waren dann am 10.01.2024 die endgültigen 
Ergebnisse   
auf der Homepage. Hier konnten wir 16 Einzelpreise und 1 Mannschaftspreis erringen.  
Die neuen Ausschreibungen für 2024 sind bereits an die Vereine verschickt.  
Hier gibt es noch eine Änderung in der Klasseneinteilung. Diese wurden auf der 
Kreisdamenleitertagung am 23.02.2024 in Brelingen beschlossen. Auch diese neuen Ausschreibungen 
sind schon verschickt und stehen schon auf unserer Homepage.  
Die Preise für den Fernwettkampf 2023 werden unter dem Punkt Verschiedenes an die Vereine 
übergeben.  
Am 24.01.2024 hatte ich zu einer Damensitzung nach Brunkensen eingeladen, auf Wunsch der 
Vereinsdamenleiterinnen, um uns vor den Verbandsmeisterschaften nochmal auszutauschen.  
Es kam der Wunsch nach einer Damenfahrt auf und diese wird für Mitte/Ende September geplant.  
Leider nahmen an der Tagung nur 6 Vereine teil.  
Dieses war mein Bericht.  
Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.   
  
Angela Müller  
Damenleitung  
 

 Bericht Verbandsjugendleiterin Ina Kreuzkamp 

Liebe Schützenschwestern, Schützenbrüder und verehrte Gäste,  

das Sportjahr 2023 ist im Gegensatz zu den anderen Jahren reibungs- und komplikaƟonslos 
abgelaufen.  
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Sämtliche WeƩkämpfe auf Verbandsebene wurden wieder in Präsenz durchgeführt.  

So auch alle WeƩkämpfe auf Landesebene, wie z. B. Tiger-Cup Finale, Frühjahrspokal usw.  

Erfreulich hier war, dass seitens unseres Verbandes auch mehrere Vereine an den angebotenen 
WeƩkämpfen des NSSV teilgenommen haben. Einige von ihnen konnte sich über Treppchenplätze 
freuen.  

So auch bei der LandesmeisterschaŌ in Hannover im Kugel- und Lichtbereich und erfreulicherweise 
auch bei der Deutschen MeisterschaŌ in München im Kugelbereich.  

Hier konnte sich Jana Meinheit vom SV Barfelde mit dem LuŌgewehr nach einem tollen Finale, die 
Bronzemedaille sichern. Der SV Gronau durŌe sich dank seiner JugendmannschaŌ um Moritz FalƟnat, 
Riana Brtschitsch und Finja Dockhorn in der Disziplin KK-Liegend über den MeisterƟtel freuen sowie 
ebenfalls über Einzelgold für Moritz und Einzelsilber für Zoe Tiemann.  

Unter der Flagge des Verbandes starteten wir im letzten Jahr beim Landesjugendleiter Pokal 
LuŌgewehr in Hannover. Die MannschaŌ konnte sich den 3. Platz sichern sowie Marie Müller aus 
Brunkensen den 1. Platz und Angelina Wismer aus Gronau den 3. Platz.  

Leider konnte aufgrund fehlender Pistolenschützen, keine PistolenmannschaŌ gestellt werden. Dies 
gilt auch für den Bereich LG 3.  

Was uns besonders freut ist, dass diverse Schützen, wie Ronja Nolte, Angelina Wismer und Hannah 
Anastasiadis auch über die Landesgrenzen hinaus an verschiedenen WeƩkämpfen teilgenommen 
haben.  

Unser Stützpunkt ist weiterhin gut am Laufen unter der Leitung von Uwe und Nina Klingebiel.  

So das solls gewesen sein. Nur eins noch…  

Wir von der Jugendleitung bedanken uns für euer Zuhören und beim Vorstand sowie auch bei 
unseren Familien für die Unterstützung in jeglicher Hinsicht und wünschen der Versammlung 
weiterhin einen guten Verlauf.  

Jugendleitung des SSV Alfeld 

 Bericht der Verbandsjugendsprecherin Marie Müller 

Hallo alle zusammen. 

Hier einmal eine kleine Zusammenfassung, was meine Stellvertreterin, mein Stellvertreter und ich im 
vergangenen Jahr so gemacht haben. 

Wir haben seit unserer Wahl viele Vereine an ihren Jugend Trainingstagen besucht, haben uns bei 
ihnen vorgestellt und sind mit ihnen ins Gespräch gekommen. Es war uns wichƟg, dass die 
Jugendlichen uns persönlich kennenlernen, da wir für sie Ansprechpartner sind und wir sie, sowie 
ihre Jugendleiter auch persönlich kennenlernen wollten. Leider konnten wir noch nicht alle Vereine 
besuchen, da es Terminüberschneidungen gab oder wir es einfach nicht geschaŏ haben. Diese 
Besuche werden wir jedoch noch nachholen. Zudem haben wir an den Sitzungen und Jugendtagen 
teilgenommen. 
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Hinzuzufügen ist, dass wir in Absprache mit unserer Verbandsjugendleitung ein paar Events bzw. 
Spaßschießen für die Jugend im Verband planen. 

Dies war mein Bericht. 

Gibt es noch Fragen an mich? 

Danke für Eure Aufmerksamkeit. 

 

 


